



# 校長室通信

小国町立小国中学校

令和3. 7. 16 (金) No13

文責 狭間卓史



## 「ありがとうございました」

先週9日(金)は、授業参観、PTA例会、学年懇談会を開催させていただきました。前日からの雨に加えて、時折の雷というあいにくの天気でしたが、多くの保護者の皆様方においていただけたこと、あらためて感謝申し上げます。(当日早朝まで雨雲レーダーをみながらの実施でした。)

今回参観いただいた授業の中には、タブレットを活用した授業もあったかと思われかもしれませんがいかがだったでしょうか。タブレットについては、今後、どのように活用するかが問われる状況になるはずですが、本校としてはコミュニケーションや情報検索のツールとしてはもちろんのこと、これまでの「学び」を定着させるツールとしても活用できないかと考え取り組んでいくことにしています。これからも機会をとらえてその様子を見ていただけたらと思っています。

また、PTA例会については、本校としては初めてのオンライン形式で実施させていただきました。本校生徒にとってはすでに定着した方法ですが、保護者の方々にも、是非、体験していただきたいという思いからのことでした。(しかしながら機材トラブルで8年生会場に配信出来なかったこと申し訳ありませんでした。) 今後もその時々状況をふまえて、やれることに取り組んでいく本校でありたいと思っています。保護者の皆様方にもお願いすることが多々あるはずですが、今後ともご協力の程、よろしくお願い致します。



【廊下から熱心に参観いただきました】



【9年生は進路についての学習でした】



【配信中の佐藤会長】

## 「頑張れ先輩、頑張ろう小国中生！」



既に新聞等でも発表されていることですが、来週から始まる東京オリンピックに本校卒業生の北里謙治選手と穴井善博コーチが出場されます。スポーツをする人にとっては何よりの目標となるオリンピックという大舞台。きっとご本人はもちろんのこと、そのご家族の皆さんにとってもかけがえのない時間となるはずですが、本校ホッケー部はもちろんのこと、本校生徒にとっても、先輩方が懸命に挑むその姿をしっかりと見守ると共に、この小国の地から精一杯の声援を送りたいと思っています。

また、今週末から行われる県中体連大会に柔道部、男子バスケットボール部、男女バドミントンクラブが出場しますし、ホッケー九州大会、通信陸上大会、県吹奏楽コンクールも開催され、本校生徒が出場します。生徒にとっても大切な節目の機会です。先輩が挑む姿をエネルギーにして、暑い夏ですが、存分に熱く臨みたいと思っています。

「頑張れニッポン！頑張れ先輩、頑張ろう小国中生！」



【本校体育館通路に掲げられています】